



大松だより

令和6年11月1日
大松小学校

10月20日(日)、大松小学校運動会を開催しました。雨の影響を受けて、当日の早朝に、テントの設営や運動場の整地を行いました。今年も保護者の方がお手伝いくださり、予定通り午前9時から運動会を開始することができました。少し肌寒く感じましたが、おおぜいのご来賓の皆様、保護者やご家族の皆様、地域の皆様がお越しく下さり、熱気いっぱいの運動会となりました。

今年は「最後まで輝け みんなの笑顔と心 150年目の運動会」というスローガンを掲げ、6年生が中心となり準備を進めてきました。どの学年の児童も自分のもてる力を精一杯発揮し、一生懸命に走ったり踊ったり、また、応援したりし、心に残る素晴らしい運動会となりました。温かい拍手や声援を送ってくださった皆様、準備や後片付けにご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



～5年ぶりの敬老会～

10月13日(日)に、本校体育館で5年ぶりに勝占中部地区敬老会が開かれました。式典では、本校の児童3名が、おじいちゃんやおばあちゃんへのお手紙を朗読しました。祝賀会では、地域のみなさんやコミセンで活動している児童が、歌や楽器演奏を披露したり、令和元年につくられた「勝占音頭」に合わせて踊ったりして、敬老会を盛り上げました。地域の方々が温かく子どもたちを育ててくださっていることに厚く感謝を申しあげるとともに、地域の皆様のますますのご健康とご多幸をお祈りいたします。